



NOTA INFORMATIVA N° 003 - 2017-GR-HCO-DRS-DG-OC

Diresa Huánuco resalta logros y resultados en indicadores de salud y gestión administrativa

Dentro del reto de fortalecer la salud de nuestra región y mejorar la calidad de vida de nuestra población el Dr. Alfredo Centurión Vargas director regional de Salud, resaltó algunos de los resultados positivos logrados en esta institución tanto en la reducción de indicadores negativos de salud y dentro de la gestión administrativa.

El director general de la Diresa, indicó que dentro de los logros están la disminución de Desnutrición Crónica Infantil en 1.97 puntos porcentuales en relación al 2015 (de 24.2 a 22.23%), reducción de anemia en menores de 36 meses en 5.8 puntos porcentuales (42.9 a 37.1%). Resaltó la reducción de muertes maternas en un 36%, gracias al trabajo profesional del personal de salud; reducción en 25% en mortalidad neonatal a través del plan bienvenidos a la vida y las capacitaciones descentralizadas a nivel de redes y micro redes.

“Se controló el brote de dengue a nivel de la región, se trabajó con las autoridades locales y el gobierno regional, en la ciudad de Huánuco se controló su presencia de manera eficaz a través de la red de salud”, indicó el Dr. Alfredo Centurión.

Recalcó, que se logró cumplir al 92.8% de indicadores prestacionales del Convenio Cápita 2016, en comparación a lo obtenido en el año 2015 (57.1%), este logro permitirá a la Diresa, percibir recursos financieros adicionales del SIS por más de 4 millones (S/. 4 252 753.90); además se obtuvo el cuarto lugar a nivel nacional en la campaña del barrido de Sarampión y Rubeola.

El Dr. Alfredo Centurión, dijo que el Centro Nacional de Epidemiología de Prevención y Control de Enfermedades, otorgó el tercer lugar a nivel nacional a la Diresa Huánuco, por la emisión oportuna de boletines epidemiológicos; de otra parte se logró la implementación del Sistema de Gestión de la Calidad, ubicándonos dentro de las nueve mejores regiones del país con avance superior.

De otra parte se concretó la transferencia de 11 módulos armables (seis kits de 04 módulos y seis módulos expandibles), para la atención de emergencias; se formó a 46 brigadistas de intervención inicial para emergencias y desastres, se implementó con equipamiento de siete puestos móviles de avanzada (desfibrilador, nebulizador, pulsioxímetro, monitor para controles vitales, electrocardiógrafo y mobiliario).

Finalmente el titular de la Diresa felicitó por los logros a todo el personal de salud por el esfuerzo desplegado a nivel regional que permite mostrar cifras de una disminución considerable de los indicadores de salud y el fortalecimiento administrativo.

*Agradecemos por su difusión.
Huánuco, 09 de enero de 2017*